
令和２年度 第７回 国立市スポーツ推進委員定例会 議事録要旨 

 

日 時：令和３年１月１４日 午後７時から８時まで 

場 所：国立市役所 第一・第二会議室 

出席委員：塩野委員、浜田委員、坂委員、森本委員、保坂委員、仁科委員、長谷川委員、 

吉野委員、五十嵐委員、森西委員、原委員 

欠席委員：なし 

事 務 局：雨宮部長、高橋係長、矢部会計年度任用職員 

 

１．議題 

（１）ボッチャ体験教室について 

  …資料①「令和２年度ボッチャ体験教室」 

・ ２月２７日（土）に実施する体験教室について、仁科委員、五十嵐委員、浜田委員、

３月１３日（土）は塩野委員、吉野委員、五十嵐委員が担当することを確認した。 

（２）ボッチャくにたちカップについて 

  …資料②「令和３年度ボッチャくにたちカップについて」 

  ・ 事務局より、令和３年１月１６日（土）に開催予定だった「ボッチャくにたちカッ

プ２０２０」は、高齢者やしょうがいしゃ等の参加がある中で、基礎疾患を有する方

へ配慮する必要があるため中止としたことを報告した。 

  ・ 令和３年度東京都市町村ボッチャ大会の日程は、令和４年１月２３日（日）を予定

しており、当該大会の予選会を兼ねる令和３年度ボッチャくにたちカップについて

は１２月１８日（土）に開催することとした。 

（３）スポーツ子どもの日について 

  …資料③「スポーツ子どもの日タイムスケジュール（案）」、「スポーツ子どもの日～オ

リンピック・パラリンピック競技を楽しもう～に参加する児童の保護者の方へ」、「ス

ポーツ子どもの日実施に向けた感染症防止対策について」 

  ・ タイムスケジュールやスタッフ配置等、保護者に送る注意事項や感染症防止対策に

ついて確認した。 

  ・ 事務局より、今日現在の申込状況は、午前の部が３８名、午後の部が２１名である

ことを説明したところ、午後の部は１グループのみの方が良いのではないかという

意見があった。このことについて、競技指導者に確認の上、どちらにするか判断する

こととなった。 

（４）令和３年度社会体育事業について 

  …資料④「令和３年度社会体育事業について」 

  ・ 事務局より、令和３年度の予算編成状況について、昨年末時点で財政担当部署より

予算見直しの依頼があったことに対して、社会体育事業関連予算に関して、以下の



対応をすることを説明した。 

・ 「街を・山を歩く」は、コロナ収束見込みが不透明であること、参加者に基礎疾患

を考慮すべき高齢者が多いこと、公共交通機関を使用することのリスクがあるため、

令和３年度の実施について見送りとする。 

・ 「ボッチャ体験教室」は、当初地域スポーツクラブに移行することになっていたが、

新型コロナの影響で、地域スポーツクラブ設立時期を再検討せざるを得ない状況に

あるため、来年度はノウハウ継承期間として、スポーツ推進委員会において実施す

る。 

 

２．報告 

（１）社会体育事業報告 

…資料⑤「社会体育事業報告書」 

○ボッチャ体験教室 １２月１２日（土） 

・ 出席した委員より、事業実施の様子について報告を行った。 

  ・ 前回指摘があったブルーシートのコート設営の方法について、車いすの車輪が引っ

かからないように留めたので、今回は問題がなかった。 

  ・ この教室に参加された方同士で「ボッチャくにたちカップ」にエントリーしたチー

ムがあったこと。 

  ・ 車いすの方で、床に置いたボールを取りにくそうにしている方がいた。自身のトレ

ーニングのために手助けしない方が良いのか、台などを用意し、手助けをした方が良

いのか迷う場面もあった。 

（２）その他 

○地域スポーツクラブについて 

  ・ ３月６日（土）に体験プレイベントを実施予定であったが、新型コロナウイルス感

染症緊急事態宣言が出ている中で、人を集めるイベントを実施することについて検

討した結果、今回は実施を見送ることとなったことの報告があった。 

  ○オリンピック・パラリンピック関連について 

  …資料⑥【開催延期】東京２０２０オリンピック聖火リレートーチの展示について 

  ・ 事務局より、１月２５日（月）と２６日（火）で予定していた聖火リレートーチの

旧国立駅舎での展示については、主催者（東京都）側で緊急事態宣言を受けて開催延

期としたことを報告した。 

  ・ 生涯学習課が実施を予定していた聖火リレーのパネル展についても、トーチの展示

が延期になったため、延期することを報告した。 

   

以上 


